



**Sommerpreise für das Appartement im "Burahus", Omesberg 590, A-6764 Lech – Österreich**  
**Summerprices for the appartement at the "Burahus", Omesberg 590, A-6764 Lech – Austria**

|   |                    |                      |
|---|--------------------|----------------------|
| <b>Appartement im "Burahus", Omesberg 590, A-6764 Lech</b>  |                    |                      |
| <b>Preise vom 6. Juli – 7. Sep. 2024</b>  |                    |                      |
| <b>Appartement in the "Burahus", Omesberg 590, A-6764 Lech</b>  |                    |                      |
| <b>PRICES from July 6, - Sep. 7, 2024</b>   |                    |                      |
| <b>Es gelten die AGB's des Hotel Felsenhof, 6764 Lech, Österreich u. das Österreichische Recht!</b>   |                    |                      |
| <b>The general terms and conditions of the hotel Felsenhof and Austrian Law apply!</b>  |                    |                      |
| <b>Preise für das Appartement im "Burahus" in der großen Version</b> , 2 Schlafzimmer für je 2 Personen,  |                    |                      |
| 2 Parkplätze für PKW, keine Mahlzeiten, inkl. Service, Ortstaxe, Steuern, mit Bettwäsche für max. 6 Personen. Für Kinder unter 6 Jahren nicht buchbar und Haustiere sind nicht erwünscht!   |                    |                      |
| <b>Prices for the Appartement in the "Burahus" in the big Version</b> , 2 Bedrooms and 2 Parkings per day without meals, incl. Service, taxes and all linen, for up to 6 persons, no children under 6 years and pets are not allowed!   |                    |                      |
|   | Tagespreis/dayrate | Wochenpreis/weekrate |
| 6. Juli/July 6, – 7. Sep./Sep. 7. 2024  | <b>EURO 550.00</b> | <b>EURO 3650.00</b>  |
| <b>Preis für das Appartement im "Burahus" in der kleinen Version</b> , 1 Schlafzimmer für 2 Personen, 1 Parkplatz für PKW, keine Mahlzeiten, inkl. Service, Ortstaxe, Steuern, mit Bettwäsche für max.6 Personen. Für Kinder unter 6 Jahren nicht buchbar und Haustiere sind nicht erwünscht! |                    |                      |
| <b>Prices for the Appartement in the small Version</b> , 1 Bedroom and 1 Parking per day without meals, incl. Service, taxes and all linen, for up to 4 persons, no children under 6 years and pets are not allowed!  |                    |                      |
|   | Tagespreis/dayrate | Wochenpreis/weekrate |
| 6. Juli/July 6, – 7. Sep./Sep. 7. 2023  | <b>EURO 435.00</b> | <b>EURO 2900.00</b>  |

All Prices include Service, Statetaxes, and villagetaxes. Prices are indicated for the appartement per day! No meals are included! subject to interim changes!

**Check-in: 16.00 – 21.00 h Check-out: 8.00 – 10.00 h, different arrangements on request against extrafee!**

**Please visit the Covid-19 rules at the homepage and also the general conditions!**

**www.felsenhof.at**

**Preise für die Lech Card 2024 für Hausgäste ab 5 Tagen im Preis inkludiert!**

**Preise Lech Card 2024**

1 - 2 Tage: 36 €

3 - 4 Tage: 56 €

5 - 7 Tage: 69 €

8 - 14 Tage: 99 €

15 - 21 Tage: 125 €

- **Kinder bis 14 Jahre** (ab Jahrgang 2010 oder später) erhalten die Lech Card **gratis**.
- **Senioren** ab dem 70. Lebensjahr (bis Jahrgang 1954) erhalten 30% Ermäßigung auf die Lech Card.

Mehr Information unter: <https://www.lechzuers.com/de/sommer/lechcard>